



**Nombre de alumnos: Francisco
Hernández Méndez**

**Nombre del profesor: Antonio Galera
Pérez**

Nombre del trabajo: Ensayo de Edipo

Materia: Niñez

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4 to

Grupo: E

Ensayo sobre el complejo de Edipo

Primero empezare con un poco de la biografía de Freud que fue el autor principal del complejo de Edipo rey el concepto fue desarrollado por Sigmund Freud quien lo saco de la mitología griega y el libro tragedia Edipo rey, la primera vez q el complejo de Edipo aparece mencionado en la obra feudal es en 1910 aunque hay razones para suponer que Freud se refiere a los conflicto y modales Carl G. Jung desarrollo da la misma forma el complejo de Electra y Freud no acepto esta idea por q se contraponía con lo que él venía desarrollando en ese momento este complejo se caracteriza por que simula amor y odio contra los padres, como dice el complejo de Edipo si este es positivo se centra en amor y deseo sexual por la figura femenina y odio y tendencia agresiva por el padre, si el complejo es negativo se siente amor y deseo sexual por el padre y odio por la madre el empieza entre los 3 a 6 años y revive en la pubertad el complejo de Edipo es básicamente un trastorno psicológico que se desarrollan en los niños de tempranas edades y es defensivo y ofensivo al mismo tiempo, en este complejo no se piensa con claridad, no se tiene en cuenta a la razón en muchos casos cuando una persona desarrolla este complejo sus padres deben de tener el mayor cuidado y tratar de disolver el complejo antes que llegue la pubertad en nuestros tiempos cuando este complejo se presenta no representa demasiado riesgo, ya que hay demasiados métodos psicológicos para tratarlo, aunque en algunos casos muy particulares y extremos se ha sabido de personas que hicieron exactamente lo que hizo Edipo, por otro lado una excelente forma de tratar este complejo aunque no es muy recomendable es la represión de este aunque tratada con terapias psicológicas que ayuden a superar el trastorno completamente.